

Junge Frau,  
ich mache den Job  
schon ein paar Jahre.

Das ist toll. Dann haben  
Sie ja schon so manches  
erlebt und haben  
vielleicht Tipps für uns.

Ich bin gesund,  
mir fehlt nix. Funktioniert  
noch alles.

Super! Gratuliere.  
Bestimmt tun Sie schon  
viel für Ihre Gesundheit  
und können uns Ihre  
Tipps verraten.

Gesundheit ist  
Privatsache.

Nicht nur. Die Leute bringen  
ja ihre Erkrankung mit in den  
Betrieb. Und teilweise  
können Führungskräfte  
positiv Einfluss nehmen.

Meine Leute rauchen  
weiter. Da kann ich  
reden, wie ich will.

Keine Sorge, Sie  
brauchen nicht zum  
Gesundheitsapostel zu  
werden oder selbst  
Marathon zu laufen ...

↑  
dazu auch: siehe nächster  
BGM-Booster!  
(Aufgaben der FK im BGM)